

Valora la ONU avances en la situación humanitaria en Siria, tras el cese de hostilidades



Naciones Unidas, 30 mar (RHC) El secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Humanitarios, Stephen O'Brien, expresó que el cese de hostilidades vigente en Siria posibilitó mejoras para la población civil, aunque persiste el sufrimiento por el conflicto bélico en ese país.

Durante una sesión del Consejo de Seguridad de la ONU dedicada a analizar la crisis en esa nación árabe, refirió O'Brien los progresos en la llegada de ayuda humanitaria a las víctimas y a algunos lugares sitiados por las partes en conflicto y zonas de difícil acceso.

También elogió el diplomático la reanudación en Ginebra de las conversaciones entre el gobierno y opositores sirios, pláticas que se encuentran en un receso hasta la segunda semana de abril.

Por su parte, agradeció el presidente sirio, Bashar al Adsad, el respaldo del secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, a la reciente liberación de la ciudad de Palmira, e instó a cooperar y apoyar en la restauración de esa urbe, Patrimonio de la

Humanidad desde 1980.

El presidente sirio, Bashar al Assad, agradeció la posición del secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-Moon, en torno a la reciente liberación de la ciudad de Palmira, que estuvo en poder del grupo terrorista Estado Islamico.

En una carta enviada al jefe del máximo organismo internacional, el jefe de Estado de Siria llama a la ONU a una mayor cooperación y apoyo en la restauración de esa urbe, Patrimonio de la Humanidad desde 1980.

“Este momento puede ser el más adecuado para acelerar la guerra colectiva contra el terrorismo,” enfatizó al Assad, en la misiva, en la que reitera la disposición de Siria para cooperar con todos los esfuerzos sinceros y honestos en ese sentido.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88952-valora-la-onu-avances-en-la-situacion-humanitaria-en-siria-tras-el-cese-de-hostilidades>



Radio Habana Cuba